

Komitmen Kapolresta Banyuwangi: Pastikan Tindak Tegas Anggota Lakukan Pelanggaran

Hariyono - BANYUWANGI.OPINIWARGA.COM

Jan 7, 2025 - 13:06



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H.

BANYUWANGI - Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., menegaskan komitmennya untuk menegakkan disiplin dan profesionalisme di Polresta Banyuwangi. Hal tersebut disampaikan saat mengambil apel khusus Satlantas dan jajaran anggota Pospol Lantas Polresta Banyuwangi di lapangan apel Satpas Prototype Polresta Banyuwangi, Selasa

pagi (7/1/2025).



Dalam arahannya, Kombes Pol Rama Samtama Putra menyampaikan, apabila ada anggota melakukan pelanggaran, baik itu terkait sikap atau prosedur, akan ditangani dengan serius. Bahkan, jika anggota dalam menjalankan tugas tidak menunjukkan sikap profesional, dirinya akan segera mengambil langkah sesuai dengan ketentuan yang ada.

“Saya ingin tegaskan bahwa bagi anggota yang melakukan pelanggaran, mereka tidak akan dibiarkan begitu saja. Setiap tindakan yang tidak sesuai dengan standar operasional prosedur dan etika kepolisian akan diproses sesuai prosedur. Proses sidang disiplin maupun etik akan segera dilakukan oleh Propam Polresta Banyuwangi,” tegas Kombes Pol Rama.



Langkah tegas yang dilakukan Kombes Pol Rama Santama Putra terhadap anggota Polresta Banyuwangi yang melakukan pelanggaran ini merupakan bagian dari komitmen untuk memperbaiki dan meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian di wilayah Kabupaten Banyuwangi.

“Kami selalu mengedepankan prinsip profesionalitas, humanisme, dan kedisiplinan dalam setiap langkah kami. Setiap anggota harus memahami bahwa tugas kami adalah untuk melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat. Jika ada yang tidak bisa memenuhi standar ini, maka mereka harus bertanggung jawab,” ujar Kombes Pol Rama.



Selain itu, Kapolresta Banyuwangi menegaskan kembali bahwa proses transparansi adalah hal yang sangat penting dalam setiap tindakan kepolisian. Dengan langkah tegas dan transparansi yang dijanjikan, Kombes Pol Rama Samtama Putra berharap hal ini akan menjadi momentum untuk perbaikan dan peningkatan kualitas pelayanan Polresta Banyuwangi.

“Kami ingin agar masyarakat merasa bahwa setiap proses yang kami jalankan adalah benar-benar terbuka dan adil,” harap Kapolresta Banyuwangi.





Selain itu, Kapolresta juga berkomitmen untuk lebih memperhatikan setiap tindak tanduk anggota di lapangan dan akan terus melakukan evaluasi untuk memastikan bahwa Polresta Banyuwangi menjadi institusi yang lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

“Saya berharap anggota Polresta Banyuwangi dapat terus bekerja dengan dedikasi dan penuh tanggung jawab. Kami juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus berkolaborasi dan bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bumi Blambangan ini,” tutup Kapolresta Banyuwangi.



Dalam pesannya, Kapolresta Banyuwangi berharap, anggota Polresta Banyuwangi selalu berbuat baik memberikan pelayanan kepada masyarakat, hindari pelanggaran. "Angka jumlah kecelakaan lalu lintas di Banyuwangi sepanjang tahun 2024 cukup tinggi, untuk itu kepada seluruh anggota lalu lintas lakukan mitigasi dan penanganan secara profesional serta tingkatkan kordinasi dengan instansi terkait guna langkah intervensi pencegahan," pesannya.

Kombes Pol Rama Samtama juga mewanti-wanti anggotanya agar bijak dan berhati-hati dalam ber medsos, sadar diri, sadar kamera, hindari gaya hidup hedonis, serta hindari dan jauhi melakukan hal-hal yang berhubungan dengan peredaran gelap dan penyalahgunaan narkoba dan judi online. (***)